

## **Jordanie**

Depuis sa création, le ministère de la Culture joue un rôle de pionnier, encourageant la culture et la créativité en Jordanie. Il a contribué au renforcement de l'action culturelle jordanienne en mettant en œuvre et en encourageant divers programmes, événements et activités annuels, en particulier ceux qui ont un rapport avec la diversité culturelle. On peut dire que tous les programmes, événements et activités organisés, soutenus ou parrainés par le ministère contribuent d'une manière ou d'une autre à garantir, sauvegarder et développer la diversité culturelle, car cette diversité est l'un des piliers du travail du ministère et le principe fondateur du travail culturel en général. Parmi les programmes et résultats susmentionnés, on peut citer :

1. le programme national pour le développement d'une culture du dialogue
2. le programme de sensibilisation de la population et de communication
3. le programme Conventions, Assemblées et Conférences
4. la participation aux Semaines culturelles des pays voisins et amis
5. la participation à des salons internationaux du livre
6. la participation à des festivals et conférences internationaux, ainsi qu'à des assemblées culturelles et artistiques
7. la conclusion d'accords de partenariats et la mise en œuvre de programmes culturels
8. l'organisation de festivals artistiques et de théâtre
9. un projet d'Internet transméditerranéen
10. un projet de publications et de productions
11. des organisations non gouvernementales et institutions culturelles
12. un projet sur la protection du patrimoine culturel immatériel
13. un accord sur la diversité culturelle
14. le Patrimoine mondial
15. Le royaume hachémite de Jordanie est actuellement membre de l'Alliance des civilisations des Nations Unies.